

Sommerbiathlon-Benefizlauf in Oberhof

Hobbysportler aus Arnstadt und Ilmenau stellten sich in Anwesenheit von Gästen dem Ringen um gute Lauf- und Schießergebnisse

Oberhof. Dort, wo sich in den Wintermonaten die Weltelite des Biathlonsports trifft, um im Wettstreit der Besten ihre Meister zu küren, trafen sich am Samstag unter Federführung des Lionsclubs Arnstadt-Ilmenau Mitglieder und Freunde der lionistischen Bewegung zu einem Sommerbiathlon-Benefizlauf.

Insgesamt 24 Hobbysportler aller Altersstufen aus Arnstadt und Ilmenau stellten sich in Anwesenheit von Gästen aus Gotha, Ohrdruf und Schleusingen dem Ringen um gute Lauf- und Schießergebnisse. Das Besondere daran war, dass sich jedem Aktiven ein oder mehrere sogenannte Laufpaten beigesellt hatten, die schon im Vorfeld ih-

re Bereitschaft signalisiert hatten, jede gelaufene Runde bzw. jeden Treffer mit einer bestimmten Spendensumme zu honorieren. So konzipiert, nutzten alle Mitwirkenden aus den benachbarten Clubs das Zusammensein nicht nur, um sich untereinander besser kennenzulernen und ein sportliches Event an traditionsreicher Stelle in landschaftlich reizvoller Umgebung zu gestalten, sondern um durch ihre Aktivität finanzielle Mittel einzuwerben, die der Unterstützung sozialer Projekte auf unserem Globus, aber auch in der heimatischen Region zugeordnet sind.

Getreu ihrem Motto „We serve“ fühlen sich die Lions der Toleranz zwischen Menschen

und Staaten sowie dem Beistand für Erdenbewohner in materieller und seelischer Not verpflichtet. Aus diesem Grund werden – wie der Präsident des Lionsclubs Arnstadt-Ilmenau, Dr. Stefan Mohr, in seiner Auswertung des Treffens hervorhob – die in Oberhof akquirierten über 6 000 Euro vorrangig für den Kauf mobiler Wasseraufbereitungsanlagen vom Typ Paul verwendet, die insbesondere in den Hungergebieten Ostafrikas zum Einsatz gelangen sollen.

Die gute Stimmung und die beeindruckenden Resultate des Benefizlaufes trugen zu einer Mobilisierung des Clublebens bei und beförderten den Wunsch nach einer Wiederholung der Veranstaltung. gb



Unter Federführung des Lionsclubs Arnstadt-Ilmenau gingen Mitglieder und Freunde beim Sommerbiathlon-Benefizlauf in Oberhof an den Start. Foto: Günter Barthel